

14. Juli 2010

## Motion

Roger Tognella (FDP)  
Hans Jörg Käppeli (SP)

Der Stadtrat wird beauftragt, dem Gemeinderat eine Weisung vorzulegen, welche bezweckt im Rahmen der Realisierung der Quartieranbindung Ost zum Bahnhof Oerlikon eine attraktive und grosszügige Ausweitung des Zuganges zur Personenunterführung Ost der SBB zu realisieren.

### Begründung:

Die Quartieranbindung Ost stellt den neuen Hauptzugang des Quartierteils Leutschenbach (Seebach/Schwamendingen) zum Bahnhof Oerlikon dar und soll seiner Bedeutung entsprechend städtebaulich attraktiv und funktional gestaltet werden.

Anlässlich der Kommissionbehandlung der Erhöhung des Objektkredits von 11,172 Mio. Franken um 98,828 Mio. Franken auf 110 Mio. Franken für die Quartieranbindung Ost zum Bahnhof Oerlikon, wurde durch die Verwaltung glaubhaft dargelegt, dass seitens der Stadt Zürich der Willen besteht zu einer deutlichen Ausweitung des Zuganges zur Personenunterführung Ost der SBB durch eine verbesserte Variante. Die präsentierten Varianten können zu Mehrkosten gegenüber dem bewilligtem Objektkredit führen.

Die Motion erlaubt dem Gemeinderat zum Zeitpunkt des konkret ausgearbeiteten und zur Bewilligungseingabe bereitgestellten Bauprojektes über die Ausweitung des Zuganges zur Personenunterführung Ost der SBB zu entscheiden. Damit wird sichergestellt, dass in dieser für die Quartierbewohner und Benutzer wichtigen Frage die Mitsprache des Parlaments und unter Beachtung der Kostenseite nach Lösungen gesucht wird, um einen angemessenen Fussgänger-Zugang zu schaffen.

Antrag: Gemeinsame Behandlung mit Weisung 498

